

## La communauté internationale prête à contribuer au développement du Burundi

@rib News, 30/03/2017 &ndash; Source Xinhua Le président de la Configuration Burundi à la Commission de consolidation de la paix des Nations unies, Jürg Lauber, en visite au Burundi, a déclaré jeudi que la communauté internationale est prête à contribuer au développement du pays. "Le rôle de la Configuration, c'est surtout d'être une plate-forme, un pont entre le gouvernement du Burundi et la communauté internationale qui est prête, qui est disponible et qui est intéressée par le sort du Burundi et pour contribuer au développement du pays", a déclaré à la presse M. Lauber, à l'issue d'une audience que le président burundais, Pierre Nkurunziza, venait de lui accorder (photo).

M. Lauber a indiqué que les Nations unies sont très présentes au Burundi avec toute une équipe qui travaille dans des domaines prioritaires comme la santé publique, l'éducation et l'agriculture. Selon lui, ce sont de ces domaines de coopération même qu'il a discuté avec le président burundais à côté des activités de la Configuration. "On a discuté des mesures qu'on pourrait prendre pour développer davantage la coopération entre le Burundi et la coopération internationale", a fait savoir M. Lauber. Les propos de M. Lauber interviennent au moment où certains des partenaires techniques et financiers du Burundi ont suspendu leurs aides directes au gouvernement du Burundi préférant les acheminer directement dans des projets qui bénéficient à la population. C'est depuis que le pays est entré dans une crise politique en avril 2015 quand le président de la République Pierre Nkurunziza, élu en 2005 et réélu en 2010, a été proposé par son parti pour briguer un autre mandat.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});